
第 5 号議案 多摩市副市長の選任につき同意をもとめることについてフェアな市政を代表し、意見

討論いたします。 

 

私たちの会派では、代表質問でも指摘をしたとおり、本定例会を閉会した直後に市長選挙があるに

もかかわらず、副市長人事を提案するという市長の見識を疑わざるを得ません。 

 

副市長は市長の右腕となるべき存在です。市長選の結果を踏まえて、決めるべきだと思います。多

摩市にとって東京都から副市長を招致することの必要性は、次期市長が決定することが望ましいの

ではないでしょうか。 

 

阿部市長の続投が確実であり、結果は約束されているものではありません。市民が決める選挙の結

果を踏まえることが、市長を支持する、支持しないに関わらず、次期市長を決める選挙を尊重する

態度として、私たちに議員にも求められると思っています。 

 

以上を申し述べ、現段階では副市長の人事を決めてしまうわけにはいかないという立場の意見表明

といたします。 


